
 

 

 

 

2018 年に「浜松市ダンス教育＆エンタテイメン

トによる地方創生に関する連携事業」として株式

会社 LDH JAPAN と浜松市が連携協定を締結しま

した。協定の一環である学習カリキュラムは、未

来の子どもたちのために幅広い業界で活躍中の人

や会社、団体と一緒に平和な社会づくりをチャレ

ンジするアクションプロジェクト「SDGs ピース

コミュニケーション」の一つでもあります。SDGs

の最先端で活躍し実際にアクションを起こしてい

る方が特別講師として、子どもたちへ授業をする

プログラムです。 

この事業により、リモートで東京のオフィスと

北浜東部中がつながれ、元アナウンサーの堀潤さ

んと若林理沙さんによる SDGs 教室が開かれまし

た。世界で起こっ

ている諸問題や

持続可能な社会

について考える

良い機会となり

ました。 

■生徒の感想より 

講師の先生のお話を聞いて思ったことは２つあ

ります。若林先生のお話からは、フェアトレードにつ

いてです。フェアトレードとは、チョコレートの原料

であるカカオなどを適正価格で取引することです。

このシステムを聞いて逆に今までのチョコやカカオ

は適正価格でなかったことに驚きました。今までは

チョコを買うときは、値段や味だけで判断していた

けれど、これからはフェアトレードの商品かどうか

を確認し、フェアトレードの商品をできるだけ買っ

ていきたいです。 

2つ目は「平和」についてです。今までは「平和」と

はどんなことか考えたことがありませんでした。で

も、堀先生の話を聞いて「平和」とはとても難しいこ

とだと思いました。また、「平和」の反対は「分断」と

聞いて、なるほどなと思いました。「分断」の原因は

戦争やいじめです。戦争はあまり身近にないので自

分たちにできることはないかもしれないけど、いじ

めは自分たちで

解決したり、なく

したりできるこ

となので、周りで

そのようなつら

い思いをする人

がいないよう生

活していきたいです。 （１年 4組 竹内さん） 

 

 

 

2 月 15 日から 3 日間、１日学校公開を開催し、

保護者の皆様に日頃の学校の様子を見ていただき

ました。お忙しい中でしたが、多数の保護者の皆

様に御来校いただきました。ありがとうございま

した。 

併せて行われた資源物

回収Projectへの御協力に

も感謝申し上げます。 

 

 

 

 

2 年生は、早いものであと 2 か月で京都奈良方

面への修学旅行を実施することになります。着々

と準備が進められています。スローガンは「京奈

良できる～最高の友達と最高の思い出を～」に決

まり、合わせてしおりの表紙を飾る修学旅行のイ

メージイラスト

も決定しました。 

2 日目は、京都

市内でタクシー

研修を実施しま

すが、コースの決

定についてはタ

普段の姿を御覧いただきました。学校公開日 

SDGsを通して世界を考えました！ 

手づくり感満載の修学旅行計画中！ 

修学旅行実行委員と有志の皆さん 

令和５年３月１日 

北浜東部中学校 



ブレットを使い情報を集めており、グループの話

合いも活発に行われています。 

また、保護者への修学旅行説明会は、実行委員

と有志が劇を交えたわ

かりやすい説明をして

くれました。手づくり感

満載の修学旅行になる

ことを予感させます。目

的意識を持った質の高

い活動になることを期

待しています。 

 

 

 

第 4 回学校運営協議会が開かれました。コミュ

ニティー・スクールを生かした地域の皆様による

支援活動、生徒や保護者の皆さんから寄せられた

アンケート結果、来年度の学校経営等について熟

議をいたしました。 

最後に、受験に挑んでいる 3 年生に将来にわた

っての指針となる言葉が書かれた色紙をプレゼン

トしていただきました。心温まる贈り物をありが

とうございました。コミスクがより身近なものと

なりました。運営協議会委員の皆様に心より感謝

いたします。 

 

 

 

２月２７日から１

週間、１，２年生対象

に放課後に時間を設

けて教育相談を実施

しました。 

普段はいろいろな

活動があり、生徒たちも忙しい毎日ですが、担任

の先生とじっくりといろいろな話をすることがで

きたようです。中学生らしい一人一人がもつ悩み

や相談事に丁寧に寄り添っていきたいと思います。 

 

 

 

健全育成会、第４回ノー・ネット週間に寄せら

れた感想からです。 

・SNS への迷惑投稿について話し合いました。自分は

悪ふざけでしてしまったとしても SNSで拡散され、重

大な事になってしまって取り返しのつかない事になっ

てしまうという恐ろしさを話し合いました。 

・TV でもインターネットに繋がっているため、インター

ネットを使っているという意識が低い気がします。 ユ

ーチューブやニコニコ動画で配信する番組が友達同士

で話題になることもある様で、ゲーム同様見ていない

と話について行けない様な状況みたいですね。 情報

過多な事は必ずしも人間性を豊かにする物ではない

とつくづく感じています。 大人になる前に、たくさん

の人と関わり、人生経験を積んで欲しいと思います。

学校生活がその貴重な役割を果たしてくれていると

感謝しています。 

・これから高校生になり、自分のスマホを持たせようと

思いますが、使用時間の管理がきちんとできるか心配

です。 

・なかなか今の時代ノー・ネットは難しぃ。 

・スマホ社会になり、大人もそうですが中学生くらいに

なるとなかなか時間制限のような事は難しいように

感じました。 ノー・ネット週間と通知がきてもその通

知を見るだけになってしまっている気がします。 

・受験生ともあって学習時間が長いのでネットに関わ

る時間は少ないため、改めてスマホやパソコンを使用

する時間は必要な時だけで済ま

されるのではないかと考えまし

た。他の事に集中すれば必然と

無駄な時間は減るということが

今回も実証できたと思います。 

 

 

 

2/27～3/3  教育相談 

3/2.3  公立高校入試 

3/7   3年生を送る会 縦割り集団解団式 

       学年・専門委員会 

3/9   防災訓練  

3/14  給食終了 公立高校合格発表 

3/15  卒業式総練習 弁当持参（1，2年生） 

3/16  第 43回卒業証書授与式 

3/17  修了式 

3/21  春分の日 

3/２7  離任式  

３月の主な予定 

ノー・ネット週間に寄せられました。健全育成会 

放課後じっくりと…。教育相談 

コミスクがより身近なものに！ 


